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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 968/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

faça toda a iluminação da Rua Quinze de Março no Acampamento Chesf, 

pois a falta da mesma esta trazendo grandes transtornos aos seus 

moradores. 

Sala das Sessões, 21 de Junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.96"/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

seja feito a troca de lâmpadas da Rua Marechal Rondon próximo á padaria 

Capricho, pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 

moradores. 

Sala das Sessões, 21 de Junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Pt3I 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus,'Solicitando que 

seja feito a Iluminação do Campo de Futebol localizado na Av. Maranhão na 

Fazenda Chesf, pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2017. 
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Albério Carlos_Qastano-da-Sia (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9 it2/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

seja feito um Redutor de Velocidade juntamente com a sinalização para Rua 

Arari na Fazenda Chesf, pois a falta do mesmo está trazendo grandes 

transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°..914) 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Exmo. Sr. 

Wilson Pereira- Secretário de Infra Estrutura e Sr. Jânio Soares 

Secretário de Cultura e Esportes,' Solicitando a Revitalizaçâo do Campo 

de Futebol da Prainha Ayrton Sena, no Bairro Centenário. 

Justificativa- O espaço esportivo precisa de aterro, delimitação, 

entre outras melhorias visando uma melhor prática de esportes para os 

moradores que utilizam o campo para seus jogos. 

Sala das Sessões, 13 de Junho de 2017. 
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Albério Carlos CaetanTrrfa-Silva-(BeLllo Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.910/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus e Exmo. Sr. 

Wilson Pereira- Secretário de Infra Estrutura, Solicitando a instalação de 

um Guard Rail na Avenida dos Encantos nas imediações da Casa de 

Hospedes. 

Justificativa- Tal medida visa segurança dos condutores de 

veículos que transitam pela via, tendo em vista que a proteção só 

existe de um lado. 

Sala das Sessões, 13 de Junho de 2017. 
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Albério Carlos Caotant aSiTVajBëro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Albério Cano ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 93j  I 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus e Exmo. Sr. 

Wilson Pereira- Secretário de Infra Estrutura, Solicitando que seja feito a 

Pavimentação em Paralelepípedo da Rua Realeza 2 localizada no Bairro 

Centenário. 

Justificativa Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 13 de Junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. q38 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicito que 

LOTEAMENTO BOA ESPERANÇA seja inserido no mapeamento das 

localidades urbanas, de modo que seja comtemplado NO NOVO PLANO 

DIRETOR como ZONA URBANA, uma vez que atualmente o referido 

Loteamento é considerado como ZONA RURAL. De modo que o novo 

plano Diretor não vislumbra o referido Loteamento como ZONA 

URBANA, sendo por tanto de suma importância para os moradores que 

ali residem á inserção da citada localidade. 

Sala das Sessões, 08 de Junho de 2017..ARDADO(A)le:SESS3N°}g2t:—.. 
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Albério Carlos Caetamo a Silva (Elerro Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. (750j  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Exmo. Sr. 

Wilson Pereira — Secretário de Infra Estrutura e Sr. lvaldo Sales Júnior — 

Secretário de Saúde, Solicitando a Revitalização e Funcionamento da 

Academia de Saúde, situada no Bairro Centenário. 

Justificativa- Tal medida visa funcionamento do estabelecimento de 

saúde que desde de sua inauguração ainda não foi utilizado e os 

equipamentos foram sucateados. 

Sala das Sessões, 19 de Junho de 2017. 
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